



Comunicado Nº 8

Ourense, 13 de junio de 2023

Reconocimientos y test

Los equipos inscritos en el Rallye de Ourense Recalvi ya se encuentran reconociendo los tramos de esta edición número 56, que nuevamente será puntuable para el Supercampeonato de España de Rallyes.

La cita, que será la única gallega integrada dentro del certamen nacional, contará con casi 70 equipos en una lista de inscritos con los principales candidatos al triunfo final en el certamen.

Los equipos tendrán dos jornadas para reconocer los tramos de esta edición, con especial atención en la especial urbana, que ya está comenzando a ser preparada por los integrantes del comité organizador.

Además, durante la jornada del martes se desarrollaron los test oficiales del Rallye de Ourense Recalvi. Durante la celebración de los mismos hubo un incidente con el Peugeot 208 Rally4 de Semenov, que terminó sin consecuencias personales, aunque con el vehículo del ruso calcinado.

Ambos ocupantes del vehículo se encuentran perfectamente y la rápida acción de los medios de emergencias evitaron que las llamas se propagasen más allá del vehículo.

El equipo de Relaciones con la Prensa.